

## 倫理問題

# 問 コンプライアンス体制確立に向けて 答 倫理規定 教育をさらに徹底する



横田孝穂議員

問

村税過誤納金補填支  
払要綱の運用と細部に  
ついて。

問

信頼回復を目的とし納税者に  
は要綱に則った返還です。  
コンプライアンス  
(法令遵守) 対策は。

問

今後の再発防止策は。  
担当課の設置や地区  
担当職員が事務に関わ  
るまでは現在考えていません。

問

農地・水環境保全向  
上対策に地区担当職員  
の活用は。

村長

地方税法の規定によ  
り還付できない相当額  
がある場合に、村税等過誤納  
金補填金で支払ことにより納  
税者の不利益を補填し行政の新規採用職員に対する  
研修は毎年実施し、  
市町村職員研修センターへ各  
年代・職階別に一般・係長・

【過大課税について】

問

過大課税に対する  
経過説明と発生原因は。

村長

平成5年に建築され  
た鉄骨構造で、当時固  
定資産税課税の元となる再建  
築評価点5200万円を1億  
5200万円と見誤って電算  
入力した事が原因です。他に  
も過大なものが二つあります。  
認証し、過徴収分1815万4  
100円、平成22年度分過徴  
収分84万円、過誤徴収返納金  
(税金利息)820万4700  
円で、総額2720万円ほど  
返しました。

白馬三山 商標登録利用

が採用され登録番号5074

問 富山・黒部米こしひ  
かりと称して白馬三山774で使用されていますが。  
具体的に見せて戴き  
ましたので再確認しま  
す。

村長

活力ある経済は  
村の商標登録は。  
村では「白馬憧憬」、「花三昧」、「白馬マイスター」、観光局では「白馬SELECT」、近く商工会では「白馬ガレット」を登録予定で  
あります。問 現在80%前後で推移  
していると想定してい  
ます。加入率向上に向けて  
どのように取り組みますか、条例等の制定の考えは  
ありますか。

村長

法的に強制できません  
が、支え合い助け合って行かなければならぬ  
という事実を理解してもらい  
行政区の設立と未加入解消に  
向けて取組みます。

村長

地域のリーダーを育て  
交付金を活用して地  
域の活性化を図ります。  
政課長

【未加入世帯解消】

行政区加入率は。

現在80%前後で推移  
していると想定してい  
ます。